

Queridos amigos y amigas,

Espero que tanto vosotros como vuestras respectivas familias os encontréis bien.

Durante estas extrañas semanas de confinamiento, la Asociación ha estado alerta sobre el desarrollo de la pandemia y las decisiones que las autoridades sanitarias y educativas han ido adoptando para adecuar las actividades académicas a esta situación. La evolución de la crisis sanitaria ya anticipaba que este curso iba ser muy diferente y que, por lo tanto, la celebración de la XII Olimpiada en 2020 se iba a ver afectada de alguna forma. Sin embargo, la magnitud y duración de la misma ha superado las expectativas iniciales.

Como podéis imaginar, nos resistíamos a tomar decisiones definitivas y hemos querido apurar al máximo para ver cómo iba desarrollándose la situación en las universidades y en el sistema educativo español. El desarrollo de los acontecimientos, fundamentalmente por la suspensión de la actividad docente presencial en todos los centros universitarios, está imposibilitando la realización de las fases locales de la Olimpiada en las respectivas facultades y la incertidumbre sobre las fechas de inicio del curso que viene, junto con el riesgo a un rebrote en otoño, imposibilitan marcar un horizonte preciso para la vuelta a la normalidad. Con toda esta información disponible y tras varias reuniones de la Junta Directiva con el equipo decanal de la Universidad Pablo Olavide y la Comisión Académica, he propuesto a la Junta Directiva la cancelación definitiva de la XII edición de la Olimpiada Española de Economía, propuesta que se aprobó por unanimidad.

De conformidad con la Universidad Pablo Olavide de Sevilla, se están haciendo las gestiones necesarias para revertir el proceso y en breve la Fundación de la Universidad Pablo Olavide se pondrá en contacto con las Facultades que han hecho efectiva la inscripción para la devolución de la cuota.

El equipo decanal de la UPO ha estado en todo momento abierto a las decisiones que tomara la Asociación. Quiero agradecer a todos ellos, y en especial a Cecilia Téllez y a Jesús Cambra, su generosidad, su trabajo y su compromiso con la Olimpiada de Economía en estas difíciles circunstancias.

Un compromiso que también habéis mostrado desde todas las facultades, y que es la mejor garantía del ánimo con el que debemos seguir trabajando desde este momento para asegurar el éxito de la próxima edición que esperamos celebrar en el 2021.

Convocaremos una Asamblea, sea presencial o telemática, antes de que acabe el año. La imposibilidad de celebrar la asamblea habitual del mes de junio, junto con la extraordinaria situación por la que estamos atravesando, requiere de una reflexión colectiva en toda la Asociación e intercambiar nuestros diferentes puntos de vista.

Seguiremos trabajando con el mismo ánimo, alegría y entusiasmo en este proyecto.

Cuidaos mucho. Un abrazo a todos.

Mariluz Marco